



Hacienda considera que no le toca devolver la plata. ARCHIVO

## Salario escolar Hacienda rechaza reintegrar

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**El Ministerio** de Hacienda se niega a reintegrar a 75 mil empleados públicos el impuesto sobre la renta que les rebajó del salario escolar del 2008.

Autoridades anunciaron ayer que apelarán el fallo del Tribunal Contencioso Administrativo que les ordena hacer la devolución.

En caso de que la sentencia quede en firme, la devolución alcanzaría una suma cercana a los €8.000 millones, lo cual beneficiaría a 75 mil burócratas que ganaban un salario superior a los €590 mil.